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Как стало только что известно, Департамент архитектуры и градостроительства отозва
л разрешение на возведение отеля в районе сквера им. Седова 

  

Такое решение было принято в связи с письмом, поступившим в Департамент
архитектуры и градостроительства Ростова-на-Дону из регионального Министерства
культуры, которое отказало ООО «СтройИнвест-Центр» в предоставлении
положительного заключения государственной историко-культурной экспертизы.

  

Это связано с замечаниями в разделе, касающегося необходимости обеспечения
сохранности Парамоновских складов и проведения археологических полевых работ.

    

В настоящее время на имя генерального директора ООО «СтройИнвест-Центр» Валерия
Мазанова направлено уведомление об отзыве разрешения на строительство объекта.

  

Но, по имеющемся у нас сведениям, данное уведомление г-ну Мазанову никак не может
быть вручено. Он от всех, что называется, «бегает», поскольку по закону, пока он не
получит лично это уведомление, он его может не исполнять. Так что, все активисты,
борющиеся против мазановского небоскрёба – ищите и ловите его. Обнаружив его
местонахождение, тут же сообщайте замглаве администрации города по вопросам
строительства и архитектуры Андрей Олейникову и отрезайте пути отступления.

  

 

  

А у нас вопрос: зачем в очередной раз нужно было доводить ситуацию до такого
конфликта? Что в областном минкульте не знали то, что жители Ростова уже целый год
знают? Или в Администрации «не в курсе» о существующих охранных зонах объектов
культурного наследия?
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